

Patricia-

Yo soy Patricia y vivo en Málaga. Yo soy estudiante y siempre voy en bicicleta a las clases. Los sábados no tengo clases pero paso el día con mis amigos en la playa. Nos gusta tomar el sol y jugar al voleibol. Luego me vamos a un restaurante mexicano porque nos gustan los tacos. El domingo me gusta ir a la iglesia con mi madre y por la tarde me gusta ir a los museos con mi padre.

Blanca

Yo soy Blanca y estudio en el colegio vivo en Sevilla con mi familia. Me gusta mucho nadar. Tenemos una piscina en la casa, entonces nado todos los días después de la escuela. Los martes voy a la clase de piano. También me gusta tocar la guitarra. Me gusta mucho la música pero a mi hermana no le gusta la música. Ella juega al fútbol todos los días. A ella le gustan los deportes.

Ignacio

Me llamo Ignacio. Tengo 20 años vivo en Madrid. Es una ciudad muy grande. Me gusta mucho montar en la motocicleta con mis amigos. Vamos mucho a los parques locales. A nosotros nos gusta mucho jugar al tenis en el parque. Por las noches nos gusta ir a los restaurantes. Los fines de semana voy a la clase de baile porque me gustan la salsa y el jazz.

### **Responde a las preguntas**

1. ¿Qué le gusta a Patricia?

2. ¿Qué le gusta a Blanca?

3. ¿Qué le gusta a Ignacio?